

がつこう
学校だより

みなみっこ通信

がつこうきょういくもくひょう ささ あ たか あ み らい つく みなしう
学校教育目標 「支え合い、高め合い、未来を創る 南小」れいわねんど たいこう
令和7年度 第11号こまつしまし みなみこまつしましようがつこう
小松島市 南小松島小学校

はつこう

2025.10.17(菌) 発行

□6年生「ボキ」ゲームに挑戦



以前、市政策課、外部人材の担当者から「ボキゲーム」に挑戦しませんかとお話をいただき、「イカやタコ」ゲームと違うのですかと聞いたところ「金融教育の一環として優れたゲームです、今後市で大会も開くので」とお話を受けて、9月16日に実現することができました。夏休み明けでしたが、たくさんの方が指導に入ってくれました。実際にゲームをしている6年生を見に行ったのですが、お金の流れなど、知るよしもない子ども達が、ルールを聞いて、自分の店を持って、販売をしたり、いろんなできごとで収支決算をしたりしている姿を見て、とてもいい体験ゲームだなと思いました。ただ、あまりにも言葉に慣れていないので、出だしは大人の力を借りていましたが、いつの間にか青年実業家の様相を見せる児童もいました。本当に現代社会は若年層の「起業」が現実化している時代でもあります。こんな体験は、本当に必要なんだと感じました。



児童の感想にも、「今まで体験したことのなかったことなのに、いつの間にか自分の店を大きくしようとどうすればもうかるなどについて、自然に勉強することができました。」や「教えてもらいながらだったけれど、言葉が難しかったけれど、いろんなひどい目にも遭ったけれど（ゲーム内で）、なんとかお金で解決したり、そのお金を増やしたり、増やせなかったり…という体験ができた。お金の流れの難しさを少しだけどれ知ることができた。」などがありました。素晴らしい体験だったと思います。

□今時の6年生

今年も市内全校の6年生でダンス（ケントモリのダンス）を赤石体育館ですることになっています。送られてきた動画を見て、自主練習する6年1組の授業に入ったのですが、今時の6年生ですね。曲がかかると、人が変わったようにダンスをする姿を見て、たくましいと思いました。みんな楽しみにしていますよ。

